

ÂME

K (Katia) 2018 04 22

L'âme est Dieu, l'âme est amour, l'âme est vie. Elle est palpable, elle ne peut que se nourrir d'amour. Le Mal vous hait, il se réjouit de la destruction de l'homme. Ô, je vous en prie, sauvez vos âmes, revenez à Dieu de tout votre cœur ! Venez à nous qui sommes proches, l'amour est tout ce qui nous relie !

K 18 09 12

Le corps de chair, oui, a ses souffrances et ses difficultés et il peut sembler un handicap face aux attaques des démons que représente la maladie ; mais ceux-ci n'ont pas puissance sur votre âme et c'est elle qui s'élève au Soleil de Dieu et qui grandit par Sa Présence.

Le corps de chair est douloureux mais c'est aussi dans la souffrance que l'âme prend assise.

Cy (Cyrille) 18 09 16

Les souffrances du temps présent ne peuvent rendre l'âme infirme, elles sont pour l'apprentissage de l'abandon.

Cy 18 11 08

Dans la prière abandonne-toi, petit homme et ce qu'il te sera donné de vivre portera toujours des fruits, des fruits pour l'âme, ne l'oublie pas ! Dieu habille l'âme, Il la revêt d'une parure de beauté que tu ne vois pas, toi qui si souvent ne vois que la matière.

Cy 18 11 09

Nous sommes vos aimés et vous êtes nos aimés. Entre vous et nous est la partition de l'amour. Nous venons vers vous telles des notes sur une partition et nous imprimons en vos âmes, lorsqu'elles celles-ci entendent parce qu'elles sont transparentes aux nôtres, la tendresse que l'Amour nous donne de vous insuffler. L'espace est riche en demeures, les sons émis dans l'univers traversent les sphères et l'homme réceptif entend par ses propres canaux tout ce qui se trame en l'univers. La cime de l'âme, reliée également à nos sphères, peut entrer en communion ou se laisser être en relation avec nous. Je dis «également» car l'âme qui est amour a des capacités insoupçonnées pour beaucoup d'entre vous. L'amour n'a pas de frontières, pas de limites. La matière vous trompe en cela... mais sa densité peut se trouver être plus diaphane si elle épouse l'esprit qui l'habite, à condition que celui-ci soit éveillé à nos demeures et plus spécifiquement à la Présence de Dieu et à tout ce qui, pour vous, est dénommé Ciel. L'âme happée par le Ciel et bien que restant parfaitement intègre, se trouve illuminée et donc transcendée par la Lumière de l'Amour. Celle-ci affine l'âme qui, s'incorporant dans les réalités d'en-Haut, devient à même de recevoir de nos vies d'amour des élans et des langages qui l'enseignent sur nos parcours.

J (le Seigneur) 19 01 13

Sachez-le, la vie est une et indivisible, elle n'a pas de fin et pour l'Éternité vos âmes sont créées puisqu'elles sont nées de Dieu, votre Père, qui est Éternel. La

chair appartient à la chair et l'âme poursuit le chemin. S'il en fut autrement au début de la Création où l'unité chair-âme était indivisible, elle fut par la faute d'un seul dans la désobéissance, par elle l'homme trouva la mort, celle de la séparation d'avec le Royaume. Mais le Père Éternel ne peut dans Son amour vous laissez errer dans la peur et l'angoisse qui ne sont pas de Lui. Aussi ayez foi, c'est par elle que vous retrouverez le Royaume et que vous y entrerez, mais sachez-le aussi, aucun n'est abandonné : la miséricorde du Père est infinie. Souvenez-vous de la parabole de la brebis égarée¹. Il en est ainsi toujours, le Royaume de l'Amour n'a qu'une seule Parole qui est d'amour et de vérité.

J 19 01 18

Vous avez reçu une âme pour la faire grandir et s'épanouir dans Mes prairies et vous l'avez laissé dépérir. Vous avez écouté votre chair et vous l'avez nourrie, mais vous avez laissé mourir en vous le grain de l'amour. La saison de la récolte est annoncée, qu'aurez-vous à offrir à Mon Père, qu'aurez-vous à Me montrer ?

J 19 01 20

Ô, comme la ténèbre est lourde dans vos vies, comme il fait froid et sombre dans vos demeures sans Moi ! Qui peut tenir ? Qui peut vivre ainsi ? Personne. La mort, Mes enfants, la mort de l'âme vous guette. Vos prairies sont desséchées, le cours d'eau qui traversait vos cités n'est plus qu'un mince filet qui ne peut même plus vous abreuver.

K 19 02 07

Et ne vous laissez ni flatter, ni enjôler, ni piéger par la matière car celle-ci n'a qu'un temps, mais embellissez votre âme, travaillez-la comme la pâte en y mettant le levain de l'amour et la force de la foi. Ô, travaillez sans relâche car la vie appartient à ceux qui ne paressent pas, qui ne se laissent pas prendre aux pièges des plaisirs des sens et dans les futilités du monde.

K 19 02 08

C'est le drapeau du Sacré Cœur qui doit rayonner en vos demeures et vos âmes, unies à Lui, c'est en un met succulent qu'elles doivent Lui être présentées.

Que vos vies soient ordonnées, que vos âmes soient lumineuses de Sa Présence. Soyez des vases d'encens, des lampes allumées dans votre monde si douloureux et si triste.

MA (Mère Annie) 19 02 08

L'envol de la terre est une traversée de galaxies, une envolée de l'âme dans un inconnu à la fois déroutant et captivant. La matière est un frein, l'âme est un canal. L'âme est une saveur de miel et elle est envol dans les contrées de l'Amour. Ô, combien l'homme a fait perdre à la chair sa beauté première ! Car elle était resplendissante et avait pour mission d'enlacer l'âme ; au lieu de cela, elle l'a encerclée, attachée, ligotée et ignorée pour se servir elle-même. Retrouvez la splendeur de l'âme, la liberté de l'âme et vous redonnerez à la chair sa vie première. Sachez-le, l'âme brille dans les ténèbres de la chair, elle transperce les voûtes célestes lorsque vous lui donnez la nourriture de l'Amour. Votre corps est un temple, le temple de l'âme, le temple de l'Esprit qui venait visiter Ses élus.

1) Cf. [Lc 15, 1-7]

Mes enfants d'amour, redevenez des temples saints à la grandeur du Très-Haut. Purifiez-vous, purifiez vos âmes par le baptême, par les sacrements et retrouvez votre identité première d'enfants de l'Amour.

J 19 02 09

Et la maladie, me diras-tu et telle ou telle situation ? Qui sait ce qui est bon pour l'homme ? Je te dis : ce qui importe, c'est l'âme et non le corps. C'est l'esprit qui vivifie, la chair ne sert de rien².

J 19 02 23

La vie de l'âme c'est l'Amour et l'âme est pour l'Éternité. Le corps de chair sans la présence de l'âme est un bois sec, une semence inutile.

K 19 04 10

L'âme a besoin de la Lumière pour grandir et irradier. L'âme est lumière et ne peut être nourrie que de la Lumière.

K 19 06 14

L'humanité n'est bonne que déshabillée d'elle-même. Le battement du cœur de l'âme est pour celui qui s'abandonne.

M (Marie) 19 06 15

Les hommes sont humains, trop attachés à leur humanité et ils délaissent leur âme et l'Esprit de leur Dieu.

Cy 19 06 29

Souviens-toi de la parabole des vierges sages et des vierges folles³. Les vierges ne sont-elles pas les âmes ? Et que dit l'Époux aux vierges folles qui ne veillèrent pas ? «En vérité je vous le dis, je ne vous connais pas». Souviens-toi toujours d'emplir d'huile ta lampe puisque comme le dit le proverbe : « de précieux trésors et de l'huile se trouvent dans la demeure du sage mais l'homme insensé les engloutit »⁴. J'ai guidé ton regard sur la Bible pour que tes yeux s'imprègnent de l'huile de la joie qu'elle renferme et rappeler à ta mémoire - ta mémoire divine d'enfant de Dieu - que «le miel et l'huile»⁵ furent ta nourriture. Souviens-toi de ta naissance, souviens-toi de ta Création en écoutant le psalmiste dire de toi, âme de Dieu : «resplendissante est la fille du roi dans l'intérieur du palais, elle porte un vêtement tissé d'or» ; et ailleurs, tu liras que «son vêtement est semé d'enchâssures d'or»⁶. Voilà qui est l'âme créée par l'Amour de Dieu pour être Son aimée ; et nous sommes toutes les aimées de Dieu, nous toutes, les petites âmes créées, les petites âmes de la joie. Ô, que ton ton visage exulte la joie, car elle est du Royaume cette joie qui incendie les cœurs ! Joie du partage de la Parole, joie de la foi qui naît en l'homme, joie de se savoir aimée, désirée, attendue Ô, que ton âme exulte la joie du Ciel puisque nous partageons le même amour, la même force, la même plénitude : Lui qui nous habite toutes, nous, les petites âmes de la joie que nous sommes devenues ! Entrerez-vous dans le Royaume avec nous pour partager le Pain de la vie et goûter au miel de Son Cœur ? Viendrez-vous avec nous

2) Cf. [Jn 6, 63]

3) Cf. [Mt 25, 1-13]

4) Cf. [Pr 21, 20]

5) Cf. [Ez 16, 13]

6) Cf. [Ps 44, 13]

chanter l'Alléluia ? Laissez-vous imprégner de l'huile de la force pour entrer dans le combat du Royaume, car le Ciel est éclairé et d'épées de feu il resplendit ! La guerre est Lumière qui vient d'en-Haut pour purifier les demeures assiégées. Ô, l'âme qui porte en elle des ruisseaux d'huile reçoit du Rocher la bénédiction⁷ !

L'huile est l'onction du Très-Haut donnée à l'épouse⁸ qui s'abandonne et se donne au Bien-Aimé telle une lampe allumée pour resplendir dans la nuit. L'âme est un vase d'huile fait pour encenser et glorifier le Seigneur, son Dieu et son Roi.

L'âme, parée d'or, revêtue d'une mission unique de la part de son Créateur, ointe d'une onction spirituelle, est faite pour resplendir dans les ténèbres et chasser au loin tous les imposteurs. L'âme, remplie de l'huile de joie de son Seigneur, est transfigurée et la voici toute rayonnante, parée pour l'Époux. Elle entre dans la demeure du Roi qui l'accueille et la fait resplendir en la couvrant de baisers. L'âme, dans l'abandon à son Dieu, a gagné la sagesse du Royaume et entre dans la Lumière, toute rayonnante de l'Amour de l'Aimé. L'âme fidèle qui reçoit l'huile de l'onction qui pare son vêtement entre dans le palais du Roi et resplendit de la lumière salvatrice de la Sagesse de Dieu pour entrer dans le Royaume, libérée des liens de la chair. L'âme est un sanctuaire, le sanctuaire de l'Amour de Dieu qui pour elle S'est donné et a versé le Sang de l'Alliance pour la sauver.

L'âme, oui l'âme de l'homme fidèle, est la joie de son Créateur et Il lui porte secours au jour du malheur sur la terre et elle resplendit de la lumière de Dieu en son intérieur. L'âme qui s'élève est prière et l'âme en prière élève le monde à la Face du Très-Haut comme un globe lumineux. Mais, âme de Dieu, méfie-toi, les paroles du traître sont «plus onctueuses que l'huile, mais sont des épées nues»⁹.

Âmes de Dieu, vous êtes les lucioles dans la nuit qui chantez la Gloire du Très-Haut ! Éveillez les âmes endormies ; par vos chants et vos louanges faites lever les boucliers et que s'entrechoquent les épées ointes de l'huile de l'onction pour le salut de toutes les créatures de Dieu ! Âmes de Dieu, restez en prière ! À l'avant-garde, portez le drapeau ! Sacré Cœur est vainqueur et, des âmes, fait un parterre de fleurs où poser Ses divins pieds transpercés. Nourries de l'huile et du Sang, vous êtes sauvées, âmes des désemparés, âmes des affligés, âmes des ressuscités ! Oui, toutes serez ressuscitées si vous vivez de l'huile de l'Amour qui vous invite à L'aimer, à Le suivre, à Le consoler des âmes qui ont perdu la pudeur, qui ont perdu la splendeur de leur Création et qui se sont vouées à la perte. Ô souffrance du Très-Haut qui verse sur elles l'huile de Ses larmes pour les sauver encore des entrailles de l'Enfer ! Ô âmes de Dieu, restez fidèles, revêtues de l'huile de l'onction qui forme votre vêtement et vous engage à la mission ! Âmes de Dieu, vous êtes ointes et point ne devez quitter le vêtement blanc digne de votre royauté. Âmes de Dieu, vous êtes toutes les élues de Dieu, saurez-vous rester dans le resplendissement de Sa Lumière et visiter les égarés ?

Âmes de Dieu, soyez fidèles et en la prière constante qui est l'huile de votre vêtement, donnez-vous à Dieu en holocauste d'amour. Ah, vous saurez, oui un jour vous saurez, lorsque vous verrez la splendeur du Très-Haut comme au premier jour de votre Création, vous saurez et vous jubilerez de joie d'avoir reçu l'huile de la persévérance ! Âmes de Dieu, soyez des lumignons, des lampions dans la vie des hommes, qui veillent sur leurs compagnes, les âmes aveuglées et qui prient sans cesse pour le salut de toutes. Soyez bénies, âmes, petites âmes, mes sœurs en Christ !

7) Cf. [Jb 29, 6]

8) L'épouse est l'âme.

9) Cf. [Ps 54, 22]

Une petite âme sentinelle 19 07 15

Dans la ténèbre l'âme respandit, elle est un feu qui éclaire et qui consume tout autour d'elle les miasmes de la ville, les miasmes du monde. Mais l'homme de la terre ne le voit pas puisqu'il s'affole toujours de son bien-être ; il diffère, il oublie, il ne sait pas quand viendra le jour, le grand Jour attendu ici comme une fête, redouté en bas par la plupart. L'âme en Dieu garde confiance et abandon dans toutes les épreuves.

K 19 07 21

L'âme illumine la chair et lui montre le chemin à suivre.

K 19 07 22

Mais que faites-vous de votre âme ? Ne savez-vous pas qu'elle est une cité sainte qui Lui appartient ?

Viendrez-vous à la montagne ranimer la flamme de votre âme ?

K 19 07 29

Ton âme a pris le pas, laisse-la te guider aux confins du Ciel.

K 19 07 30

N'attirez pas sur vous la foudre. Que votre cœur soit fidèle et votre âme s'ouvrira au Soleil de Dieu et elle sera délivrée des pourfendeurs, libérée des démons tueurs et de la perversité des hommes vendus au pouvoir de Satan.

K 19 09 10

La puissance de l'amour n'a pas de limites et les frontières de la matière sont effacées et sublimées en celles de l'âme.

Laissez à votre âme les ailes dont elle est comblée et vous rejoindrez alors l'univers de l'Amour qui vous attend sous les ailes de l'aurore.

J (le Père)19 11 17

Toute âme M'appartient et toute âme est Mienne, créée de et par Ma Toute-Puissance.

K 20 01 02

La matière porte le poids, l'âme porte l'envol.

K 20 01 05

L'âme est vecteur, l'âme est le vecteur de la transcendance, mais il vous faut la nourrir au pied de la Croix et recevoir le Cœur en l'Eucharistie.

J 20 01 20

L'âme au bord du fleuve ne peut qu'être nourrie et se nourrir. L'Eau vive, Je vous la donne, Je ne vous la promets pas mais Je vous la donne !

J 20 04 26

La mort n'est pas la mort dans le sens que vous lui donnez puisque la mort est libération de l'âme, vie nouvelle.

J 20 06 04

L'argent n'est pas Ma demeure et l'argent disparaîtra car le Royaume éternel est le royaume du cœur et la chair-matière est amenée à disparaître, mais ton âme, dis-moi, ton âme créée à Mon image, la laisseras-tu descendre dans la fange et être broyée comme une vulgaire prostituée ? Ô, Je t'en prie, ne permets pas à la prostitution d'entrer en ta demeure car alors tu ne trouveras plus le chemin !

Mes cités, Je vous appelle à devenir Mes cités de Lumière et Mon Cœur se réjouit de la naissance des vôtres.

J 20 06 09

Chaque âme est une parcelle de Notre Divinité.

J 20 07 05

Soyez de ceux qui gardent un cœur pur et une âme sereine. En les cœurs d'enfants, Je trouve Mon refuge.

M 20 08 12

Une âme qui se réjouit réjouit le Ciel, une âme qui prie veille le Cœur.

J 20 09 09

Toute âme est différente et toute âme est une fleur de Mon parterre. J'aime toute âme et Je guéris chacune. Mon approche est différente, Je suis l'Amour et l'amour n'a pas de frontières. Ne mettez pas de frontières entre mes âmes, hommes, mais apprenez à vous connaître toutes et à vous aimer.

J 20 09 12

Ma Parole est le vin de vos âmes.

J 20 09 12

Enfants, tous vous pouvez parler avec Moi à Ciel ouvert et M'entendre en le for intérieur de votre âme. Chaque âme est Mienne. Chaque âme a les remparts pour lutter contre l'Adversaire et tous les pièges des intrus.

A (l'ange) 20 10 26

Faites fructifier votre âme en vous posant en Lui.

Même si la matière est poids, douleurs et cris, l'âme est lumière et elle est envol.

J 20 10 31

Chaque âme est Mienne mais celles au cœur d'enfant Me bouleversent parce qu'en elles Je trouve Mon refuge.

A 20 11 08

Le grain en terre pousse, même s'il ne le voit pas. Il en est de même de l'âme qui s'éveille à la demeure du Très-Haut. Qui le voit, hormis Lui ?

A 20 11 09

La matière de l'âme est invisible à l'œil nu mais palpable en l'homme au cœur pur qui, lui, voit dans le silence du monde, en arrière des frontières, là où l'invisible lui est palpable. À tout homme il est donné de voir, d'entrer et dans ce palpable

invisible, de converser encore, là où l'amour n'est plus que l'unique demeure, là où l'envol est celui des âmes et des cœurs purs qui se rejoignent, en arrière du voile.

J 21 01 11

Ton âme, Je la réjouis sans cesse, tout comme Je ravis toutes celles qui M'aiment et qui mettent en Moi leur confiance et leur espoir.

MA 21 03 09

L'Amour consume et d'un feu brûlant ne brûle pas mais dilate, enchante et nourrit. L'âme devient bondissante et, tout à la fois paisible, contemple. La contemplation devient la paix de l'âme et, tel le roseau, elle se dresse en le cœur pour fleurir toujours plus haut en les parterres de l'Amour qui l'accueille et la cueille pour mieux l'enivrer de Sa Présence.

A 21 05 05

L'œil est la matière, la pupille de l'œil est l'âme. Ainsi, si tu laisses en la pupille vivre la Flamme, alors tu verras et tu seras nourri.

J 21 08 21

Silence, Mes enfants, pour tout ce que vous faites dans le secret. Mais agissez, ne soyez pas des vases vides qui ne peuvent pas même recueillir une goutte d'eau. Voyez comme se dessèchent vos outres sans âme qui vive. Votre âme, libérez-la, donnez-lui des ailes et apprenez-lui à voler ! En Moi, vous naviguez et vous volerez sur les ailes de l'Aigle que Je suis.

J 21 09 25

La vie de l'âme est éternelle, celui qui veille jamais ne meurt, il a en lui l'Hostie vivante que Je suis.

K 21 10 16

La matière meurt, l'âme vit, l'esprit exulte !

Que deviendra l'âme morte, celle qui toute sa vie aura été refus envers le Ciel du Très-Haut ?

K 21 10 18

L'âme vit, l'âme demeure. Un jour, les morts revivront, ils ressusciteront. La mort n'est pas mort mais vie toujours, puisque la vie perdure au-delà de la chair et que la chair peut revivre par l'Esprit. Dieu est Éternité, il est l'Éternité, ce qu'Il crée ne peut mourir, ce qu'Il crée ne peut être voué à disparaître, Il est. Les premières paroles nous disent que l'homme a été créé à Son image et à Sa ressemblance¹⁰.

L'âme aussi est appelée à se transformer pour entrer dans l'esprit ; le corps, l'âme et l'esprit sont unis.

K 21 10 20

Pour que l'âme puisse s'élever il faut travailler les désirs du corps, corps à corps ; plus le corps est maintenu, plus l'âme est libérée et elle peut se réjouir. L'homme doit apprendre à sculpter son âme en le Soleil de Dieu.

10) Cf. [Gn 1, 27]

K 22 01 29

L'âme sortie du corps ressent toutes les émotions de ceux qu'elle voit et l'âme à cet instant souffre aussi de leurs mensonges.

K 22 02 06

Toute âme est appelée à resplendir, toute âme est appelée à servir dans les parterres du Divin Enfant, toute âme est appelée à évoluer dans l'extase de l'amour, toute âme est appelée à la liberté, toute âme est appelée à psalmodier. Seule devant l'infinité de son Créateur, toute âme est appelée au don parfait, à la solitude absolue du don d'elle-même au Père qui l'a créée. Toute âme revient au Père dont elle est issue et toute âme est amenée à boire l'Élixir donné.

K 22 02 09

Oui, petit homme de la terre, tu déroules la pelote de laine et elle n'a pas de fin. A-t-elle eu un début ? Non, de toute Éternité toute âme était dans le sein du Père, toute âme était dans le berceau de l'Amour depuis l'Éternité. En Dieu, il n'est pas de commencement mais une Éternité, l'éblouissante vérité de l'Amour, l'éblouissante splendeur de l'Incréé qui vient en tout homme porter Sa Demeure et lui donner la flamme intérieure de l'âme qui veille. Oui, il y a des âmes vacillantes comme le sont les flammes des bougies, des âmes qui oscillent à la fois dans le vent et dans les tempêtes intérieures, mais la mèche demeure, il suffit de l'incendier par un mystérieux retournement, mystérieux revirement qui la transforme en flambeau de la joie, en flambeau de l'amour.

J 22 02 17

Moi Je vous ai donné une âme de lumière, une âme qui resplendit dans la ténèbre, mais vous l'avez laissée à l'abandon, vous avez mis autour d'elle murs et avant-murs et vous l'avez laissé végéter sans un rayon de lumière pour la réchauffer. Vous l'avez piétinée, refoulée, ignorée, combattue, délaissée. Vous lui avez fermé la porte de votre cœur et vous l'avez enfermée dans les sous-sols de vos demeures, là où le froid et le rance l'ont violée, abîmée. Vous l'avez séquestrée dans les profondeurs de votre moi égoïste et pervers, vous l'avez encerclée de mille démons de luxure, de suffisance, d'arrogance. Qui viendra vous délivrer en les temps qui viennent, qui sont déjà là et qui verront la persécution de Mon Église et de Mes Lois ? Il vous faudra bien prendre le chemin du calvaire pour retrouver la croix, la Croix qui mène au Baptême suprême.

K 22 03 02

Ô, si seulement vous portiez votre regard vers le Haut ! La chair ne nourrit pas et l'âme est envol !

[...] Chassez la misère, devenez riches de la richesse du Ciel qui est envol pour l'âme !

K 22 04 17

Élevez vos âmes, en le Ciel l'homme exulte, il apprend à marcher dans les vergers du Ciel où l'âme, libérée du poids de la chair, découvre la réalité de la Vie, la vraie, celle cachée aux yeux des hommes mais non au regard de l'âme. Cherchez dans l'invisible des yeux et vous découvrirez la voie, la voix de l'âme qui irrigue vos vies et que cependant vous ne percevez pas parce que la matière vous enlise et que Démon vous tanne.

K 22 04 28

C'est dans le cœur de l'âme que s'éveille l'envol.

J 22 06 25

Le cœur et l'âme sont un lorsqu'ils sont unis en la Divinité.

J 22 06 29

Le silence est la nourriture de l'âme.

K 22 07 05

Le corps n'est que véhicule terrestre, l'âme elle seule vole vers les contrées lointaines où l'homme trouve le repos, le vrai !

K 22 07 16

L'âme est un verger qui a besoin d'être arrosé par la Parole de vérité.

K 22 07 20

Toute âme a besoin d'être nourrie et où peut-elle être ressourcée si elle n'est dans Son Cœur donné ?

K 22 07 21

Toutes les âmes, hommes de la terre, sont reliées entre elles par l'unique lien de l'amour qui unit. S'il n'est pas de mots, il est des paysages d'amour qui enlacent et invitent à la communion des âmes, à la communion des cœurs.

Ôte le voile du regard, homme et tu verras avec ton âme ! Ton âme est la plus parfaite image de l'Amour qui t'habite.

K 22 09 22

De quelle liesse s'envole le cœur des anges à la vue de l'homme qui dort, à l'âme éveillée au Soleil de Dieu ! La porte du château lui a été ouverte et elle est entrée dans la Demeure, la liesse au cœur. Quelle joie pour l'Aimé d'accueillir l'âme en Ses parvis ! Le temps n'est plus qu'un soupir et le sourire à l'âme ce que le Feu est à la braise, un rayonnement d'amour qui en permanence brûle et enflamme plus encore !

K 22 10 11

Les âmes sont toutes des lucioles qui s'interpénètrent, s'enlacent et communiquent entre elles. Jamais nous ne sommes séparées. La chair ne peut être un obstacle, la chair n'est qu'un obstacle à elle-même, elle qui n'a qu'un temps.

M 22 11 27

L'âme en Dieu peut-elle disparaître ? Non ! Elle est un faisceau de lumière qui rejoint la grande Lumière, celle du Père incréé dont nous sommes tous issus.

MA 22 12 23

Toute nourriture spirituelle est une fondation essentielle pour l'âme et pour le corps. Tu ne peux dissocier l'un de l'autre ; sur la terre, tous deux sont faits pour vivre ensemble et l'âme fortifie et embellit le corps de l'homme dans son intérieur. La beauté de l'âme transparaît dans l'invisible et elle donne au corps une force

subtile. Quel est le trait d'union entre l'âme et le corps ? Lui, le Christ, le Seigneur des seigneurs, l'Aimé et l'Aimant, le Premier-Né !

MA 23 01 17

La matière, en ces temps, a envahi l'homme. Elle a toujours été là mais elle a plus de poids parce que les hommes n'ont plus l'envol du cœur et de l'âme, il n'y a plus de foi ou si peu que le corps alourdit l'esprit et que l'esprit ne peut plus voler ou s'envoler ! C'est la masse humaine qui est lourde et pesante, la masse sans foi qui devient tel un poids, informe et lourd et qui appesantit l'âme dans la souffrance. L'âme est enfermée dans un gouffre noir parce que la majorité des hommes l'ont rejetée dans les bas-fonds de leurs sous-sols intérieurs et ils ont posé dessus tout un tas d'immondices et de vils désirs. L'homme est devenu un être matériel, un sujet de consommation.

K 23 01 23

Dans le silence, l'âme s'envole et vole au Vent de Dieu lorsqu'elle sent le parfum de l'Amour qui l'attire.

K 23 02 13

Si tu prends l'envol, tu démultiplies les ailes de l'âme !

MA 23 05 16

Chaque âme est un soleil, mon enfant, qui brûle au Soleil de Dieu et qui nourrit ses ailes du Vent de l'Amour pour voler plus haut, au son de l'appel.

J 23 08 23

À tout homme est donnée la voie de l'éveil et c'est en l'éveil qu'il atteint le Cœur de Dieu pour s'y conformer, car l'âme est semblable à Celui qui l'a créée.

J 23 10 08

Je vous crie un appel à l'amour afin que vous viviez d'en Haut, que vous élevez vos âmes. Tant de vos âmes végètent et sont en perdition car vous les méconnaissez. Vous nourrissez vos corps mais vos âmes sont ignorées. Que ferez-vous à l'heure dernière, vos âmes s'élèveront-elles ou resteront-elles enlisées dans les entrailles de la Terre ? Enfants, la souffrance vient - elle est déjà là - mais la souffrance de l'âme qui végète et qui crie ! Entendrez-vous Mon appel ?

Une âme 23 10 12

L'âme et l'esprit volent plus haut que le corps. Le corps, vous le laisserez lorsque viendra l'envol de l'âme. Préparez votre esprit, préparez votre âme ! Le chemin de l'envol est le chemin du passage ! Par la prière du cœur, découvrez votre âme et nourrissez-la des dons du Père. Laissez-lui l'envol au lieu de la lier par votre raison ou/et par vos activités terrestres. Donnez-lui, offrez-lui du temps ! Le temps que vous lui donnez est celui de la prière, celui de la méditation.

Votre âme est bien plus que le corps. Le corps terrestre meurt, l'âme s'envole si vous la nourrissez du grain de Vie alors, seulement alors, elle prendra l'envol !

J 23 10 12

Toute âme qui vient à Moi est nourrie et bercée en Mon sein.

Une âme 23 10 12

En l'âme, tout est don du Très-Haut et l'âme, tout comme l'esprit, irradie du Feu du Très-Haut qui habite et vêt l'homme de Sa Lumière. Ce qui est invisible à l'œil ne l'est pas pour le cœur car le cœur a des oreilles qui sont des canaux de passage d'une rive à l'autre, de la Terre au Ciel et inversement. Il existe un flux continu qui donne vie à l'homme et irradie son âme d'un Feu brûlant. Tout homme possède ce flux mais tout homme ne le sait pas et tout homme ne désire pas voir. Celui qui voit, c'est en le cœur ; celui qui voit avec les yeux humains, c'est par grâce, uniquement par grâce, don gratuit pour l'humanité.

J 23 12 30

En vous, en chacun de vous, est le Salut du monde, Moi, votre Sauveur, Celui que vous ignorez, que vous flagellez, oh ! combien de fois, par vos nombreux péchés qui entachent vos âmes et les rendent plus noires que le charbon, plus vulnérables aussi.